en todo tiempo debe dar fruto.

II. No destruiré en mí el templo vivo que Dios

ha edificado y consagrado.

III. Con la penitencia y las lágrimas repararé los daños que en este edificio han hecho el fuego de la carne y la avenida de las pasiones.

ORACION.

Con el martillo de la compuncion y con la llama de la caridad preparame, Dios mio, para que sea digno de habitar en la ciudad santa donde todo es grande, espiritual y precioso, donde no se ve sino pureza, claridad, santidad y estabilidad. No permitas que mi mala vida afee la hermosura de tu Iglesia, ni obscurezca su resplandor, ni debilite su vigor y su espíritu. Hazme rico no del oro del suelo deseado por los del mundo, sino del oro del cielo que es la caridad, buscada y suspirada por los que viven en tí. Abrásame con el ansia de los bienes que enriquecen ahora y hartan á su poseedor. y le preparan para la hartura permanente que nunca fastidia.

La Misa como el dia IX. de este mes pag. 137.

DIA XIX.

MARTIROLOGIO.

En Marburg en Alemania no, Papa y Martir; el qual Santa Isabel viuda, hija de por mandato del Emperador Andres, Rey de Hungria, de Alexandro fue desterrado á la tercera Orden de San Fran- Cerdena, junto con el Pres-. cisco, la qual exercitada con- bítero Hipolito; y alli muertínuamente en obras de pie- to á palos alcanzó la palma dad, esclarecida en milagros del martirio. El Papa Fabian murió en el Señor. El mismo trasladó su cuerpo á Roma, y dia el tránsito de San Poncia- le depositó en el cementerio

Abdias Profeta. En Roma en cabo de muchos años fueron la via Apia el tránsito de San hallados por revelacion de los Máxîmo, Presbítero y Mar- mismos, y el Obispo, clero tir, el qual padeció en la per- y pueblo de aquella ciudad secucion de Valeriano, y le los depositaron honorificamendepositaron en San Sixto. En te en lugar mas digno. El mis-Cesarea en Capadocia San Bar- mo dia San Fausto, Diácono laam Martir; el qual aunque de Alexandria; el qual priera rústico y rudo, armado con la sabiduria de Christo Valeriano fue desterrado juntancia de la fe. San Basilio cleciano siendo ya muy viejo el dia de su martirio. En la llado alcanzó la corona del cincuenta compañeros solda-Mártires Severino, Exûperio ciano por el Tribuno Aquilino.

de Calixto. En Samaria San y Feliciano, cuyos cuerpos al mero en la persecucion de venció al tirano, y sobrepujó to con San Dionisio, y desal mismo fuego con la cons- pues en la persecucion de Diopredicó un excelente sermon fue degollado, y por este medio alcanzó la corona del marciudad de Ecija San Crispino tirio. En Isauria la pasion de Obispo, el qual siendo dego- los Santos Aza y sus ciento y martirio. En Viena los Santos dos, en el imperio de Diocle-

SANTA ISABEL DE HUNGRIA.

Esta sierva de Dios fue hija de Andres II. y de Gertrudis, Reyes de Hungria: nació el año 1207. Siendo de edad de quatro años la dieron sus padres por esposa á Luis, hijo de Herman Landgrave de Turingia, y la enviaron á aquella corte para que en ella se criase. Siete anos tenia Isabel quando murió su madre, dos años despues falleció Herman. Desde que rayó en su alma la luz de la razon, comenzaron à resplandecer los dones que nuestro Señor habia puesto en ella. Amaba á Dios con amor muy firme, tenia grabada su ley en el corazon, miraba con desprecio y horror todo este oropel de la honra y riqueza mundana. Gran persecucion se levantó contra la virtud de Isabel en la corte, y en el mismo palacio. Disipó estas nieblas la constancia suya